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« Olivier Besancenot souhaitait quitter sa
fonction de porte-parole depuis longtemps »
mardi 4 janvier 2011, par SLAOUTI Omar (Date de rédaction antérieure : 25 décembre 2010).

Omar Slaouti, tête de liste NPA en Île-de-France lors des dernières élections régionales,
revient sur le remplacement annoncé d’Olivier Besancenot comme porte-parole du parti.

Le leader du NPA envisagerait de quitter la fonction de porte-parole du parti
anticapitaliste selon Libération. Quelle est votre réaction ?

Il souhaitait quitter sa fonction de porte-parole depuis longtemps. Cette question du porte-parolat
était déjà abordée depuis plusieurs mois, voire plusieurs années. Il estime que c’est le bon moment.
Cela n’a rien à voir avec les résultats électoraux en-deçà de ce qu’on pouvait s’attendre. A chaque
fois, les débats du moment, comme sur les retraites, nous ont occupés et ne nous ont donc pas
permis de procéder à ce changement. Il était prévu dès le départ que l’on personnalise le moins
possible cette fonction. Nous voulons des rotations. Le changement se fera en février 2011 lors de
notre Congrès.

Qui peut le remplacer ? On parle de Myriam Martin et de vous-même ?

Nous avons crée une commission sur cette question. L’idée, c’est de promouvoir les nouvelles
générations et de faire tourner les camarades. Il devrait y avoir plusieurs têtes, avec deux porte-
parole. Les camarades veulent un duo, mixte, avec un homme et une femme pour représenter le
parti.

Olivier Besancenot reste-t-il le candidat naturel du NPA pour 2012 ?

Il n’y a pas de candidat naturel au NPA pour 2012. Cela peut être lui ou un autre. Il n’y a pas
d’exclusivité derrière quelqu’un. Il se peut aussi que le NPA présente une candidature unitaire avec
d’autres partis de gauche. Pourquoi pas, non plus, soutenir quelqu’un qui cristallise derrière lui le
mouvement des retraites, comme un leader syndical ?

Où en est-on de la question des alliances éventuelles avec d’autres partis pour les
prochaines échéances électorales ?

Nous avons voté une motion. Nous sommes ouverts à des listes unitaires, mais toujours en
indépendance avec le PS. Pour les cantonales de mars 2011, nous présenterons des listes sous les
couleurs du NPA dans certains cantons. Dans d’autres, il y aura des listes unitaires, essentiellement
avec le Front de gauche.
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* L’Express.fr du 25 décembre 2010.


